
 

 

Acta de la reunión de la Mesa Directiva (miércoles, 13 de marzo de 2019) 
 

Miembros que estuvieron presentes 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La reunión se llamó al orden a las 6:03 PM 
 
1. Apertura    
1.01  Llamada al orden a las 5:01 p.m.  
 
1.02  Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada  
No hubo comentarios.  Clausura a sesión cerrada a las 5:01 p.m.    
 
2.  Sesión a puerta cerrada 
2.01  Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Gonzales) 
 
3.  Reconocimiento Estudiantil – 6:00 PM 
3.02  Reconocimiento Estudiantil – escuela primaria Willow Cove  
La Sra. Catherine Borquez, Directora, anunció que la maestra, la Sra. Ashleigh Dirato y sus estudiantes actuarán en la reunión de la 
Mesa Directiva. 
La Sra. Ashleigh Dirato presentó a los estudiantes y dijo que interpretarían dos canciones y pidió la participación del auditorio.  
Los estudiantes cantaron dos canciones y tocaron instrumentos musicales para la Mesa Directiva y el público. 
A los estudiantes se les entregaron certificados de aprecio y se tomaron fotos con la Mesa Directiva y la Superintendente. 
 
4.  Llamada a la sesión abierta – 6:30 PM     
4.01 Llamada a la Sesión Abierta a las 6:33 p.m. con el Juramento a la Bandera 
 
4.02 Reorganización de la Agenda 
La Dra. Schulze anunció que el asunto #8.01 fue removido de la agenda. 
 
5.  Informe de la sesión a puerta cerrada/Acción  
5.01 Informe sobre Acciones del Personal [Negociaciones laborales – según proceda] (Sra. Gonzales) 
La Sra. Gonzales informó que las  acciones del personal fueron aprobadas como se presentaron. 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La Sra. Gonzales anunció las siguientes jubilaciones de servicio dedicado: 
El Sr. Frank Abono, Maestro – mención especial por 31 años de servicio dedicado 
La Sra. Renee Connelly-Sanders, Maestra – mención especial por 21 años de servicio dedicado 
La Sra. Sandra Davenport, Maestra  – mención especial por 8 años de servicio dedicado  
El Sr. Gary Marcus, Maestro – mención especial por 12 años de servicio dedicado  
La Sra. Dee Lopez, Secretaria del Director – mención especial por 30 años de servicio dedicado  
La Sra. Tammy Farris, Oficinista del Distrito – mención especial por 20 años de servicio dedicado  
El Sr. Frankie Anderson, Conserje – mención especial por 17 años de servicio dedicado  
 
No Reelección de los siguientes empleados: empleado # 5639, empleado # 5643, empleado # 5999, empleado # 6012, empleado # 
1185, empleado # 5977, empleado # 5622, empleado # 5991, empleado #6001, empleado # 5796, empleado # 5984, empleado # 
5365, empleado #6003, empleado # 6010 y empleado # 1989 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 4/1 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Joseph Arenivar 
Se abstuvo: Laura Canciamilla 
 
Relevación y Reasignaciones de empleado #5290 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 



 

 

Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
Relevación de los siguientes maestros temporales: empleado # 5782, empleado # 6002 y empleado #5966 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
Reclasificación/Actualización: 
Aprobación de reclasificación del Director de Finanzas de la etapa 4 a la etapa 6 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
Nombramiento del Superintendente Asociado, el Sr. Hitesh Haria 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.02 Caso de Expulsión número #19-08 (Dra. Frazier-Myers) 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge para aprobar la expulsión y secundada por el Sr. George Miller. 
 Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.03 Caso de Expulsión número #19-09 (Dra. Frazier-Myers) 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar para aprobar la expulsión y secundada por el Sr. George Miller. 
 Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith,  George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.04 Litigios [según proceda] 
No se tomó ninguna acción. 
 
6.  Reconocimiento de la Comunidad 
6.01 Presentación del Premio de Equidad Anual, Recipiente – Sr. Eddie Hart (Dra. Schulze)  
La Dra. Schulze presentó al Sr. Eddie Hart y proporcionó al público información histórica sobre el Premio de Equidad, afirmando que el 
miembro actual de la Mesa Directiva, el Sr. Joe Arenivar, fue el primer recipiente del premio en 2008. Ella compartió que la Mesa 
Directiva del PUSD decidió tener el premio anualmente para honrar a los miembros de la comunidad que demuestren su dedicación a 
promover, defender y proteger los derechos civiles y humanos. 
 
Dra. Schulze - El Sr. Eddie Hart asistió a todos los grados en el PUSD. También fue una estrella de la pista, fue a las Olimpiadas de 1972 
en Munich y se convirtió en un Medallista de Oro Olímpico. Después de los Juegos Olímpicos, el Sr. Hart ha entrenado y enseñado a 
nivel universitario y unos años antes de jubilarse, decidió regresar a su ciudad natal de Pittsburg. En 2003, el Sr. Hart fundó su propia 
fundación sin fines de lucro para ayudar a los jóvenes desfavorecidos de Pittsburg y las comunidades circundantes. 
 
Sr. Arenivar - Aprecio mucho el trabajo que hace por los estudiantes. Trae a tus amigos olímpicos a una clínica que tenemos 
anualmente que ayuda a nuestros programas. Gracias por aceptar este premio y por ser la persona que eres, gracias. 
 
Dra. Canciamilla - Cuando comenzamos este premio, es porque escuchamos la historia del acto de valentía de Joe y su momento 
decisivo como miembro del equipo de fútbol de la USF en los años 50. Descubrimos que muchos de los miembros de nuestra 
comunidad tenían sus historias, y habían hecho cosas que eran bastante excepcionales y queríamos no sólo honrarlos, sino también 
que su historia fuera transmitida para que los jóvenes de nuestra comunidad supieran las cosas buenas que sus vecinos habían hecho 
a lo largo de los años. Aunque se sientan incómodos al estar ahí parados, sepan que nos están ayudando a contar una historia 
importante y apreciamos su paciencia con nosotros y poniéndolos en el centro de atención. 
 
Sr. Woolridge - Sólo quiero agradecerle por lo que ha hecho por la comunidad. Nuestros niños no tienen muchos modelos a seguir, así 
que ver a alguien regresar a la comunidad es siempre una bendición porque nuestros niños necesitan ver modelos productivos a 
seguir. Es una batalla entre modelos positivos y negativos y quién va a tocar el futuro de nuestros niños y cuantos más de nosotros 
podamos regresar y apoyar el futuro de nuestros hijos, mejor será para ellos. 



 

 

Sr. Smith - Quiero agradecerle por todo lo que hace por la comunidad. Los atletas que ustedes traen de vuelta a nuestra pequeña 
comunidad, han hecho que nuestra comunidad brille. Trato de ser una leyenda como usted, trato de practicar porque tienes un 
corazón muy amable y siempre estás dando, así que estoy tratando de ser una leyenda como usted, así que con su ánimo y dirección 
lo seguiré, no a las Olimpiadas, sólo aquí en Pittsburg. 
 
Sr. Smith - También me gustaría darle las gracias por todas las cosas que hace. Sé que tiene una agenda muy ocupada, pero encuentra 
tiempo cuando está en la ciudad para salir y pasar tiempo con los niños, ser su mentor y animarlos. Sé que cuando ven a un Olímpico 
en las carreras de la pista y otros eventos, se inspiran en ello. Lo que está haciendo es traer a muchos Olímpicos para que la gente 
pueda aprender lo que les costó llegar a su destino, creo que es muy encomiable y apreciado. No sólo está aquí durante la temporada 
de pista, está aquí durante otras temporadas deportivas, es bueno ver que se hace accesible y cuando ve una necesidad, satisface esa 
necesidad a través de los diversos programas y aprecio todo lo que ha hecho. Te apoyaremos por el trabajo que haces. 
 
El Sr. Miller mencionó que la comunidad puede donar a la fundación Eddie Hart All in One. 
 
El Sr. Hart agradeció a todos por su aprecio y declaró que lo que ha hecho, no lo podría haber hecho solo. El declaró que conoce a la 
Mesa Directiva por nombre y que hicieron un gran trabajo contratando a la Dra. Schulze como la superintendente. En lo que el Distrito 
está involucrado es muy serio, y está educando a los jóvenes. Descubrió que cuando se trata de educación no siempre funciona decir 
a los jóvenes la importancia de la educación, no porque no sea importante, sino porque no funciona. Descubrió que o bien tienen que 
haber tenido una experiencia traumática, estar conectados de alguna manera en la educación o alguien a quien admiran ha llegado a 
su cabeza. Su caso particular fue por el número dos, no podía correr si no mantenía un promedio de C en la escuela. No se habría 
graduado de la Universidad de California si no hubiera sobresalido en deportes y obtenido una beca. De lo que ha hecho ha salido 
muchas cosas buenas. Pronto cumplirá 70 años e intenta usar su tiempo para beneficiar a otros. Los jóvenes necesitan metas, deseos 
y sueños. Fue maestro y dijo que ha aprendido tanto de sus alumnos como les ha enseñado. Habló sobre su experiencia en educación 
y sobre cómo trata de llegar a los jóvenes y a la comunidad sobre la importancia de la educación. 
 
La Mesa Directiva y el Superintendente entregaron al Sr. Hart un premio y entregaron la placa de homenajeados con su nombre 
grabado que se exhibirá en el edificio del Distrito. 
 
7.  Comentarios 
7.01 Comentarios del público: asuntos que no están en la agenda.  
Comentario Público: La Sra. Shannon Riley – Padre de un estudiante de la escuela primaria Stoneman, se dirigió a la Mesa Directiva 
sobre preocupaciones que ella tiene con respecto a su hijo que está siendo acosado por otros estudiantes en la escuela. 
 
Comentario Público: El Sr. Willie Mims – representante del NAACP del Este del Condado, comento sobre el reconocimiento del Sr. Hart 
como el recipiente del Premio de Equidad Anual. Él dijo que está preocupado sobre la declaración con respecto al acoso.  Compartió 
las puntuaciones del Distrito y leyó en voz alta la información del sitio web estatal sobre las evaluaciones. 
 
7.02 Comentarios del Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva. (Srta. Gonzales) 
Srta. Gonzales – No estuve aquí en la última reunión de la mesa directiva debido al viaje de estudios Puente para visitar los colegios 
del Sur de California.  Aprendí sobre colegios en que no estaba interesada antes y ahora si estoy.  Antes de ir al viaje, visite a MLK para 
leer a los estudiantes, pude leer a una clase de sexto grado.  Algo que recientemente sucedió, WASC a la escuela preparatoria.  Pude 
hablar con ellos el domingo y el lunes y pude decirles todas nuestras preocupaciones y veremos cuáles son nuestros resultados en 
mayo.  También, he estado tratando de ir alrededor  a todos los clubes en la escuela para introducirme y dejarles saber que pueden 
contarme si tienen problemas. 
 
7.03 Comentarios de la Superintendente (Dra. Schulze) 
Dra. Schulze – Quisiera felicitar a la High School por su visita positiva y productiva de WASC.  El comité visitante estaba compuesto de 
maestros, consejeros y un presidente de WASC que ha hecho más de 100 visitas.  El informe que se ha dado al personal el miércoles 
fue realmente positivo en dar validez a todas las cosas positivas que está haciendo la escuela y también dar validez a los desafíos que 
la escuela ya había identificado.  El proceso WASC, el comité visitante sintió que ciertamente recibiremos la acreditación entera en 
mayo.  Han escrito su resumen del informe y lo compartirán con la Mesa Directiva.  El WASC es la Asociación del Oeste de Escuelas y 
cada escuela tiene que pasar un proceso de acreditación para poder graduar a los estudiantes que pueden ser aceptados a las 
universidades y la acreditación más alta que puede recibir es de seis años y vienen a los tres años, a mediados para un examen de 
tiempo medio.  Este era el sexto repaso anual de la preparatoria y fue un repaso muy a fondo por que habían recibido un sexto año 
anteriormente, hace tres años habían recibido una revisión de dos días y este fue un repaso de cuatro días enteros.  Es una gran 
cantidad de trabajo y una gran experiencia. 
 



 

 

También quiero felicitar a nuestro recién publicado, Maestro del Año para el 2019-2020, la Sra. Maureen Mattson.  Nuestro proceso 
de Pittsburg apenas ha sido completado y apenas se le ha notificado hoy.  La traeremos para un reconocimiento propio pronto, pero 
quería compartir esas noticias.  Gracias a todos los que pasaron por el proceso  y a todos los que presentaron a los maestros 
fantásticos que tuvimos para Maestro del Año.  La Sra. Maureen ahora continuara con la competencia del Condado y representara a 
Pittsburg como nuestra Maestra del Año.  
 
Solo quiero recordar a todos que nuestra feria de trabajo interna es este sábado en la high school de las 9:00 a.m. – 11:00 a.m. en el 
gimnasio.  Estamos realmente enfocados en contratar en todas las áreas y también en nuestras áreas clasificadas y suplentes, 
cualquier persona que está buscando trabajo de medio tiempo es bienvenido para asistir y ver que tenemos que ofrecer.  Aun si están 
en la escuela o está buscando trabajo de media jornada, tenemos algunas posiciones disponibles.  Nos encantaría contratar a más 
conductores de autobuses. 
 
7.04 Comentarios de los miembros de la Mesa Directiva (consejo administrativo) 
Dra. Canciamilla – Quisiera agradecer la paciencia de mis compañeros miembros de la Mesa Directiva y personal por permitirme asistir 
a la última reunión a través de Web-ex.  Sobre el tiempo de Comentarios Públicos, aunque no podemos participar o interactuar, 
siempre recibimos al público para venir ya sea un padre o miembro de la comunidad porque nos dan perspectiva, necesitamos 
escuchar ya sea que sea buenas noticias o malas.  Parte de nuestra meta es la transparencia y credibilidad lo que significa que 
tenemos que saber lo que esta allá afuera para que podamos tratar con ello de una manera que es productiva y constructiva. Nos da 
un mapa de ruta sobre cosas que debemos investigar.  Me gustaría felicitar a la Sra. Maureen Mattson, ella fue una ganadora del 
Premio Equidad por su programa de Pitt Unified lo que ha traído lo mejor de todos nosotros.  Pienso que ella será una maravillosa 
representante para el Unificado de Pittsburg. 
 
Sr. Woolridge -  Estaba mirando libros anuales viejos de la PHS y atravesé una cita de un subdirector anterior que dijo a una 
generación que se graduaba y pensé que sería importante para nosotros escuchar para mostrar la importancia de la educación que les 
damos a nuestros estudiantes.  En cualquier posición en que trabaje, usted es importante a la educación de nuestros estudiantes.  La 
cita dice, “Los desafío a ustedes los estudiantes para dejar su marca no solo en esta escuela pero también en esta comunidad.  Todos 
tenemos nuestro lugar en nuestra comunidad donde podemos dejar nuestra marca en un sin número de personas incluyendo 
aquellos que comenzaran donde ustedes comenzaron.  Todos tenemos el deber de mejorar los panoramas que encaramos hasta 
cierto grado mejor que lo que primero lo encaramos, si hacemos eso, continuaremos un ciclo necesitado de cambio a través de 
nuestras escuelas y nuestra comunidad.”  También, tuve algunos padres de la Banda que expresaron frustración por las exenciones de 
Educación Física, ha habido una dilatación en adquirir una.  Quería ver si hay alguien que pudiera explicar lo que está sucediendo con 
las exenciones de Educación Física. 
 
Sr. Miller – Hoy, el Sr. Smith y yo fuimos a la escuela para adultos y visitamos el pueblo de ESL en la escuela de adultos.  Entramos a las 
aulas y los estudiantes nos han escrito tarjetas de agradecimiento por la oportunidad de ir a las clases de ESL y como se están 
beneficiando de esas clases.  Si les gustaría leerlas.  Debido a las clases de ESL pueden comunicarse con sus estudiantes, médicos y 
hacer decisiones porque cuando vinieron aquí no hablaban inglés.  Realmente quisiera agradecer las clases de ESL.  Si algunos ustedes 
les gustaría ver las tarjetas que nos dieron por favor tomen el tiempo de leerlas.  También tenemos la ceremonia de inauguración de 
Parkside el martes a las 3pm en la escuela primaria Parkside, estamos construyendo una escuela primaria nueva. 
 
Sr. Smith – Asistí a la celebración de la Historia Afroamericana en la escuela secundaria MLK Jr., tuvo buena asistencia de la 
comunidad.  También asistí al Desayuno de la Mesa Directiva de Alcosta con la PEA. También asistí a la reunión de Comité Asesor de 
Presupuesto.  Fui a la reunión informativa de Parkside para la escuela nueva.  Participe en Lectura a través de Pittsburg en la escuela 
primaria Willow Cove.  Asistí la reunión 2x2 con la Ciudad de Pittsburg.  También asistí a una Mesa Redonda Especial de Educación 
para el Consejo Administrativo del Este de la Bahía en Oakland.  La Sra. Tammy Watson estaba en el panel y me impresiono el 
conocimiento que proporciono.  Asistí a la reunión de acreditación de WASC, nuestro miembro estudiantil de la Mesa Directiva y otros 
estudiantes hicieron un gran trabajo hablando sobre cosas que les gusta de la escuela y sobre cosas que se pueden mejorar. 
 
8. Información / reportes / discusión 
8.01 Viaje de estudios durante varias noches – Los estudiantes de último año de la escuela Pittsburg High (Senior Grad Night) a Knott’s 
Berry Farm y Magic Mountain en Los Ángeles, CA desde el 24-25 de mayo de 2019 (Sr. Whitmire/Sra. Spinnato)  
Este asunto se removió durante la Reorganización de la Agenda debido a bajo interés estudiantil. 
 
8.02 Viaje de estudios durante varias noches – la escuela Martin Luther King Jr. Junior High a la Conferencia de Contaminación Plástica 
del Océano en el Acuario de la Bahía de Monterey desde el 10-11 de mayo de 2019 (Sra. Stevenson) 
El Sr. Louie, Maestro, presentó a los alumnos que están planeando asistir a la Conferencia de Contaminación Plástica del Océano en el 
Acuario de la Bahía de Monterey.  Compartió que la conferencia es un evento especial en el que los alumnos pueden presentar su 



 

 

trabajo y pasar la noche en el acuario.  También compartió una aplicación  que muestra dónde se tira la basura y dónde se puede 
etiquetar y registrar en la escuela y en la comunidad. 
 
Los alumnos expusieron la importancia de utilizar las botellas de agua reusables y compartieron el impacto que causan las botellas de 
agua de plástico de un sólo uso. 
 
El Sr. Smith agradeció a todos los alumnos y al maestro por tratar de marcar una diferencia no sólo en su entorno escolar sino también 
en la comunidad.  Los elogió por su buen trabajo. 
 
El Sr. Arenivar preguntó, cuantos estudiantes estaban asistiendo.  Agradeció a los alumnos por su trabajo arduo. 
 
El Sr. Louie respondió que debido a que la conferencia es muy competitiva, sólo se les permite tomar seis. 
 
La Dra. Canciamilla agradeció a los alumnos por los datos.  Ella mencionó que en Facebook, había una publicación sobre el tiempo que 
tarda algo para descomponerse y fue impresionante, era algo cercano de 450 años y pensó que era información muy útil para 
aquellos que se olvidan de traer sus botellas reusables para que piensen en ello más a menudo.  Mirando a los medios sociales, se está 
volviendo más evidente que no sólo estamos haciendo cosas que se  quedan demasiado tiempo, sino que también está afectando la 
vida oceánica, la cual se muestra cuando los animales marinos se mueren y son encontrados con tanto plástico adentro de ellos.  Los 
felicitó y les dijo que continuaran con su buen trabajo. 
 
El Sr. Miller agradeció a los estudiantes por la información y por su trabajo. 
 
La Srta. Alexa Gonzales, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva mencionó a la Dra. Schulze y el trabajo que ella está haciendo con 
los estudiantes en sus reuniones de SUPERSAC, diseñando botellas de agua para la high school.  
 
8.03 Viaje de estudios durante varias noches – Los alumnos de la escuela Pittsburg High asistirán a la Conferencia y la Competencia 
Estatal de Destrezas USA en Ontario, CA desde el 25-28 de abril de 2019 (Sr. Whitmire) 
El Sr. Alfaro, Subdirector, anunció que los estudiantes irán a la Conferencia  Estatal de Destrezas USA durante el descanso de 
primavera. 
 
La Dra. Canciamilla pidió a los estudiantes y al personal que asistirá al viaje que crearan un video o transmitieran en vivo mientras que 
están en la conferencia. 
 
8.04 Presentación – Clases Enriquecidas de Consejería para Educación Especial y el Programa Ascend de Educación General (Sra. 
Watson/Dra. Frazier-Myers) 
La Dra. Frazier-Myers compartió que el programa de consejería que ella maneja se llama Ascend y el programa de Educación Especial 
se llama Clases Enriquecidas por Consejería. 
 
La Sra. Nelson, Directora, y la Sra. Foster, maestra, presentaron a los alumnos del programa Ascend.  Los alumnos presentaron un 
baile para la Mesa Directiva y se tomaron fotos con ellos al final de su presentación. 
 
Los padres y los estudiantes hablaron con la Mesa Directiva sobre el impacto que ha tenido el programa Ascend en sus vidas.  
Compartieron que el programa les ha ayudado con problemas de comportamiento y que están muy agradecidos por lo que les ha 
ofrecido el programa. 
 
La Sra. Foster habló sobre el programa Ascend, en el cual ella es maestra.  Compartió que trabaja con las familias y que disfruta de su 
trabajo.  Compartió que el programa es muy beneficioso para las familias y los estudiantes. 
 
El Sr. Smith agradeció a la Sra. Foster por su trabajo y por el tiempo que ha dedicado a los estudiantes. 
 
La Dra. Schulze agradeció a la Sra. Foster por compartir su conocimiento y su don con sus colegas durante su desarrollo profesional.  
 
La Dra. Frazier-Myers compartió una presentación del programa Ascend y dio una visión general detallada sobre lo que se ofrece a los 
estudiantes y las familias. 
 
La Dra. Frazier-Myers presentó a la Sra. Robinson, Trabajadora Social de la Escuela quien leyó los testimonios de los padres a la Mesa 
Directiva y a la Superintendente. 



 

 

 
La Sra. Watson compartió una presentación de diapositivas con información detallada sobre las clases CEC en el Distrito. 
 
La Mesa Directiva hizo preguntas sobre los apoyos se ofrecen al personal y sobre los entrenamientos que se han ofrecido. 
 
La Sra. Watson compartió información sobre los entrenamientos de Desarrollo Profesional que se han ofrecido y compartió que el 
Distrito ha dado entrenamiento sobre estrategias de reducir la intensidad.  Compartió que espera juntar a los maestros a nivel de 
SELPA de vez en cuando para intercambiar información y conocimiento.  También dijo que el próximo año, el Distrito ofrecerá 
entrenamiento basado en el trauma y entrenamiento de terapeutas para todos los maestros. 
 
El Sr. Woolridge pidió muestras del Token Economies utilizado por el departamento de Educación Especial. 
 
La Mesa Directiva tuvo una discusión sobre los programas e hizo preguntas. 
 
8.05 Comité de Asesoría de Presupuesto de la Mesa Directiva (Sr. Smith) 
El Sr. Smith declaró que a él le gustaría discutir y establecer metas para el comité para que todos los miembros de la Mesa Directiva y 
los miembros involucrados tengan un enfoque único. 
 
La Mesa Directiva tuvo una discusión sobre lo que les gustaría ver como resultado del comité y compartió sus ideas. 
 
La Dra. Canciamilla compartió que ella no quiere que este comité sea a corto plazo. 
 
El Sr. Smith y  el Sr. Woolridge estuvieron de acuerdo en trabajar juntos para establecer metas para el comité y compartirlas con la 
Mesa Directiva cuando se finalicen. 
 
La Dra. Canciamilla declaró que debido a los posibles recortes de $2.5 millones se necesitan parámetros.  Los recortes provienen de 
los fondos suplementarios y concentrados.  Compartió que la Mesa Directiva necesita datos sobre cuáles programas son más 
efectivos.   
 
La Dra. Schulze explicó que debido a los plazos, hay una manera logística  en que  este plan estaría establecido para las aportaciones  
de la Mesa Directiva, ya que el Distrito tiene que seguir adelante con recortes del presupuesto urgentes.  Compartió que el comité 
sería más beneficioso si se le ve como un comité de larga duración para los años venideros.  Compartió que durante  la toma de 
decisiones de crear un comité, explicó que el comité no se establecería a tiempo para tomar las decisiones para el año escolar actual 
debido a los plazos y la cantidad de tiempo que se necesita para reunir a los miembros del comité. 
 
El Sr. Miller estuvo de acuerdo en que el comité utilice las aportaciones recogidas durante la reunión en el futuro. 
 
Orador: El Sr. Mims, representante del NAACP del Este del Condado, declaró que la Mesa Directiva debe ser cautelosa al crear los 
comités y al hablar sobre el LCAP.  Comentó sobre los fondos suplementarios y concentrados. Compartió sus preocupaciones sobre el 
Comité de Asesoría de Presupuesto. 
 
8.06 Petición de Propuestas (RFP) para Programas Después de la Escuela (Sr. Molina/Sra. Barbee) 
La Sra. Barbee, Coordinadora del Programa Después de la Escuela, anunció que como una mejor práctica, el Distrito emitirá una 
Petición de Propuestas para los Programas Después de la Escuela.  Dijo que desde que ella ha trabajado en el Distrito, que han sido 
ocho años, el Distrito no ha emitido un RPF. 
 
La Mesa Directiva pidió aclaración sobre el financiamiento proporcionado al Distrito. 
 
La Sra. Barbee respondió a las preguntas y explicó de dónde proviene el financiamiento y cuánto se proporciona.  Explicó que Heights, 
Stoneman, Los Medanos y Martin Luther King Jr. Junior High tienen diferentes cantidades de financiamiento porque se les considera 
un plantel del distrito y consiguen su propio personal para su programa. 
 
Dra. Canciamilla – ¿existe una proporción de estudiante por maestro? 
 
Sra. Barbee – Si, la proporción es de 20:1 
 



 

 

La Dra. Schulze explicó el proceso de RFP y compartió que esto se hace como una mejor práctica  ya que el Distrito no ha emitido un 
RFP en varios años.  Ella también dijo que esto se presenta a la Mesa Directiva como información y que no requiere la aprobación de 
la Mesa Directiva. 
 
El Sr. Miller dijo que en el pasado, la comunidad dio una gran efusión de aportaciones porque querían una agencia que estuviera 
familiarizada con la comunidad. 
 
El Sr. Woolridge pidió que el Distrito comparta una rúbrica sobre por qué se está juzgando a las agencias. 
 
La Dra. Canciamilla compartió que ella cree que un RFP tiene buen sentido organizacional y declaró que un historial anterior es una 
parte clave cuando se escoge una agencia. 
 
Orador: El Sr. Mims, representante del NAACP del Este del Condado, declaró que él cree que un RFP es bueno de vez en cuando pero 
que tiene una preocupación.  Espera que la Mesa Directiva considere que las agencias tienen un compromiso con la comunidad y 
debería ser un criterio que se debe considerar. 
 
8.07  Petición para Propuestas (RFP) para Servicios Legales (Dra. Schulze) 
La Dra. Schulze anunció que el Distrito también emitirá una Petición para Propuestas para servicios legales, ya que no se ha hecho por 
varios años.  Explicó que las  agencias podrán solicitar la totalidad del contrato o partes del mismo, tales como Educación Especial, 
Negociaciones y así sucesivamente. 
 
Sr. Miller – ¿cuánto tiempo ha pasado desde la última vez que se hizo un RFP? 
 
La Dra. Schulze respondió que ella no pudo encontrar archivos del Distrito pero han sido por lo menos siete años. 
 
8.08 Aumento – Contrato con Community Options for Families & Youth, Inc. y el PUSD para el año escolar 2018-2019 (Sra. Watson)  
La Sra. Watson presentó el aumento del contrato a la Mesa Directiva. 
 
La Dra. Canciamilla compartió que los servicios serían útiles y que le gustaría saber el resultado, la posibilidad de que se presente un 
informe provisional a la Mesa Directiva con datos de punto de referencia. 
 
8.09 Aumento – Memorando de Entendimiento entre la Oficina de Educación del Condado de Contra Costa y el PUSD para las Asistentes 
de Instrucción Uno-a-Uno para el año escolar 2018-19 (Sra. Watson) 
La Sra. Watson compartió el MOU con la Mesa Directiva y explicó que el CCCOE tiene una tarifa para los servicios que se proporcionan 
a los estudiantes en el Distrito. 
 
Sr. Woolridge – cuándo contratamos, ¿tenemos aportaciones? 
 
Sra. Watson – generalmente no, la contratación se hace a través del Condado. 
 
La Dra. Schulze compartió que ha habido un aumento en los costos de servir a los estudiantes con discapacidades.  Ha habido un 
aumento en los costos del CCCOE, estos costos son equivalentes a los costos de las colocaciones en una escuela no pública.  
 
8.10 Autorización para hacer una oferta de una Petición de Propuestas (RFP) para Copiadoras/Imprimidoras Nuevas y un Contrato de 
Administración de Servicios para lo Imprimido (Sr. Glass) 
El Sr. Glass presentó el RFP a la Mesa Directiva y dijo que en noviembre, hubo una aprobación del contrato con el proveedor actual del 
Distrito.  Las proyecciones de ahorros con un proveedor nuevo serian de alrededor de $100,000 en cinco años y con la adición de 
Impresoras de escritorio automatizadas, el Distrito ahorraría $300,000 adicionales a través de cinco años.  Explicó que el contrato 
actual terminará en abril y que el Distrito ahorraría en pagos durante dos meses. 
 
8.11 Memorando de Entendimiento de la Escuela de la Tarde entre la Asociación de Educación de Pittsburg y el Distrito Escolar Unificado 
de Pittsburg (Sra. Gonzales) 
La Sra. Gonzales anunció que habrá una renovación del MOU ya que ha habido un acuerdo entre la PEA y el PUSD.  Habrá un aumento 
en el pago por hora de 50 a 60 dólares.  El MOU es similar al que se trajo recientemente. 
 
Orador: El Sr. Mims, representante del NAACP del Este del Condado, dijo que él no tiene ningún problema con el MOU y compartió 
una preocupación sobre cómo se enumeró el asunto que muestra la financiación del LCAP. 



 

 

 
8.12 Propuesta Sunshine de la Asociación de Empleados Escolares de California (CSEA)  para 2018-2019 al Distrito Escolar Unificado de 
Pittsburg (PUSD) (Sra. Gonzales)  
La Sra. Gonzales compartió la Propuesta Sunshine con la Mesa Directiva y explicó que la CSEA en realidad sólo trae un asunto, aunque 
muestra dos, uno de los asuntos es de enmendar el lenguaje.  El Distrito presentará su propuesta en la próxima reunión de la Mesa 
Directiva. 
 
8.13 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 4119.11, 4219.11, 4319.11 – Acoso Sexual (Sra. Gonzales) 
Dra. Canciamilla – aprecia que el personal se toma el tiempo para mencionarlos. 
 
8.14 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3280 – Venta, Arrendamiento, Alquiler del Distrito - Propiedad del Distrito (Sr. 
Scott) 
 
8.15 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3311 – Ofertas (Sr. Scott) 
 
8.16 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3430 – Invertir (Sr. Scott) 
 
8.17 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3580 – Archivos del Distrito (Sr. Scott) 
Sr. Miller – debe tener todos los documentos en las instalaciones. 
 
Sr. Woolridge – protecciones para los datos, ¿cuáles son? 
 
Sr. Scott – el respaldo de los datos es la nube. 
 
Sr. Smith – ¿pagamos nosotros? o ¿es local? 
 
8.18 Política Nueva de la Mesa Directiva (BP) 5141.6 – Servicios de Salud Escolar (Sr. Molina) 
 
8.19 Política Nueva de la Mesa Directiva (BP) 5148.3 – Educación Temprana Infantil Preescolar (Sra. Chen) 
 
9. Agenda de consentimiento 
9.01 Acta del 20 de febrero de 2019 - (Dra. Schulze) 
Resolución: Aprobación del acta del 20 de febrero de 2019. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
9.02 Acta de la Reunión del Subcomité de las Instalaciones (Sr. Scott)  
Resolución: El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del acta para la reunión del Sub Comité de Instalaciones. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
9.03 Acta de la Reunión del Subcomité de Currículo y de Instrucción (Sr. Molina)  
Resolución: El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del acta de la reunión del Sub Comité de Currículo e 
Instrucción. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
9.04 Contrato entre los Servicios Escolares de California y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el año escolar 2018-2019 (Dra. 
Schulze)  
Resolución: El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el contrato con Servicios Escolares de California para 
apoyo financiero y presupuestario en la ausencia de un CBO del distrito. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 



 

 

 
9.05 Subvención en Bloque para Estudiantes de Bajo Rendimiento (Sra. Chen) 
Resolución: El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la Subvención en Bloque para Estudiantes de Bajo 
Rendimiento.  
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
9.06 DE PROCEDIMIENTO: aprobar la agenda de acuerdos. 
Resolución: La moción para aprobar la agenda de consentimiento en conformidad con la Acción Recomendada por cada asunto. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10. Asuntos de Acción  
10.01 Aprobación del Segundo Informe Provisional Financiero de 2018-2019 (Sra. Marturano) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el Segundo Informe Provisional Financiero adjuntado para el año 
escolar 2018-2019. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La Sra. Marturano presentó el Segundo Informe Provisional Financiero y compartió una presentación con información detallada a la 
Mesa Directiva. 
 
10.02 VOTACIÓN NOMINAL: Resolución número 18-71 Reducción o Descontinuación de Ciertos Servicios Certificados de Tipos 
Particulares para el año escolar 2019-2020 (Sra. Gonzales) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la Resolución 18-71, Reducción o Descontinuación de Ciertos Servicios 
Certificados de Tipos Particulares para el año escolar 2019-2020. 
 
La Sra. Gonzales presentó la Resolución 18-71, para la Reducción o Descontinuación de Ciertos Servicios Certificados de Tipos 
Particulares para el año escolar 2019-2020.  Explicó que la reducción consistiría de diecisiete posiciones de Educación General, cuatro 
posiciones de Educación para Adultos, con un total de veintiuna posiciones reducidas. 
 
La Dra. Canciamilla preguntó si algunas de las posiciones están actualmente vacías. 
 
La Sra. Gonzales respondió que las posiciones están archivadas, pero si es que se quedan vacías, no se volverán a llenar. 
 
La Dra. Canciamilla preguntó si esto es debido a la disminución de las inscripciones. 
 
La Dra. Schulze respondió que el Distrito proyecta una disminución y que en el año en curso  el Distrito ha bajado 121 menos que el 
año pasado. 
 
Sr. Woolridge -  ¿Contrataremos con el condado a mentores de TIP? 
 
Dra. Schulze – Sí, contrataremos con el condado a mentores de TIP a un precio más bajo. 
 
Oradora: La Sra. Tammy Carr, Presidenta de la PEA, dijo que ella cree que las reducciones son innecesarias y puso en duda los fondos 
que se están llamando restringidos. 
 
La Dra. Canciamilla dijo que el Distrito tiene un plazo legal para reunirse, es el 15 de marzo.  Dijo que los Distritos si regresan y miran 
las posiciones y puede que no necesiten recortar todos. 
 
El Sr. Miller estuvo de acuerdo. 
 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 



 

 

Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.03 VOTACIÓN NOMINAL: Resolución número 18-72 Determinación de Señoría entre los Empleados Certificados con la misma Fecha 
de Señoría (Resolución de Desempate) (Sra. Gonzales) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para la Resolución 18-72 Determinación de Señoría entre los Empleados 
Certificados con la misma Fecha de Señoría (Resolución de Desempate). 
 
La Sra. Gonzales dijo que la resolución es importante porque hay muchos maestros con la misma fecha de señoría.  Esto 
proporcionará los criterios a seguir en dado caso que sea necesario. 
 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.04 VOTACIÓN NOMINAL: Resolución número 18-70, Moratoria sobre la Expansión de la Escuela Charter (Sr. Woolridge) 
El personal recomienda la adopción de la Mesa Directiva para la Resolución número 18-70, Moratoria sobre la Expansión de la Escuela 
Charter. 
 
La Dra. Schulze agradeció a la Mesa Directiva por tomar una postura en contra de la expansión de la escuela charter en Pittsburg. 
 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.05 Informe para Cerrar lo siguiente de la escuela primaria Parkside; Existentes Solares/PV, Paneles Solares, Inversores, Cajas de 
Combinadores y Desconectar Piezas Asociadas, Demolición, y Almacenamiento (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para cerrar los Solares/PV, Paneles Solares, Inversores, Cajas de 
Combinadores y Desconectar Piezas Asociadas, Demolición, y Almacenamiento Existentes. 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.06 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 0420 – Planes Escolares/ Consejos Escolares (Sra. Chen) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 0420 - 
Planes Escolares/ Consejos Escolares. 
 
La Dra. Canciamilla agradeció al personal por refinar el lenguaje de la Política de la Mesa Directiva y sugirió que la Mesa Directiva 
apruebe todas las siguientes Políticas de la Mesa Directiva como grupo. 
 
La Dra. Canciamilla hizo la moción de que se vote por todas las Políticas de la Mesa Directiva presentadas para acción como un grupo, 
fue secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.07 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 0450 – Plan de Seguridad Comprensiva (Sr. Molina) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 0450 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.08 Política Nueva de la Mesa Directiva (BP) – 0460 – Plan de Control y Responsabilidad Local (Sra. Chen) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 0460 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 



 

 

Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.09 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3260 – Tarifas y Cargos (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 3260 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.10 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3270 – Venta y Eliminación de Libros, Equipos, y Suministros (Sr. Scott) 
El personal recomienda la autorización de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 3270 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.11 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3300 – Gastos y Compras (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 3300 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.12 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3312.2 Contratos del Programa de Viajes Educativos (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 3312.2 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.13 Actualización de la Política de la Mesa Directiva (BP) 3314 – Pago por Bienes y Servicios (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del lenguaje actualizado de la Política de la Mesa Directiva 3314 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.14 Aceptación de una Donación de Your Cause Wells Fargo a la escuela primaria Stoneman (Sr. Dunn) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de YourCause Wells Fargo a la escuela primaria Stoneman 
en la cantidad de $140.00. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.15 Aceptación de una Donación de la Dra. Janet Schulze al Fondo de Becas para las Asistentes de Enfermería Certificadas del Centro 
de Educación para Adultos de Pittsburg (Dra. Schulze)  
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de parte del Sr. Arenivar neto Schulze al Fondo de Becas 
para el PAEC CAN en la cantidad de $1,000.00. 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.16 Aceptación de una Subvención de la Asociación de Educación de Los Ángeles y Kaiser Permanente (Sra. Leber) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva del cheque de la subvención en la cantidad de $5,000.00 de parte de la 
Asociación de Educación de Los Ángeles y Kaiser Permanente para la escuela Hillview Junior High. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.17 Aceptación de la Donación de (varios proveedores) - Primaria Parkside (Sr. Varner) 



 

 

El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de varias donaciones a la escuela primaria Parkside en la cantidad de 
$765.00. 
La moción fue presentada por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.18 Aceptación de la Donación del Elk’s Club de Pittsburg a la escuela Black Diamond High (Sr. Wilson) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de parte del Elk’s Club de Pittsburg a la escuela Black 
Diamond High en la cantidad total de $1,500.00. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
11. Comunicaciones 
11.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 
La Sra. Tammy Carr, Presidenta de la PEA, agradeció al Sr. Smith y al Sr. Miller por asistir al Desayuno de la Mesa Directiva Escolar de 
Alcosta con la PEA.  Dijo que habían podido tener una buena conversación. También agradeció a la Sra. Gonzales, la Dra. Schulze, la 
Sra. Chen, el Sr. Oshodi, el Sr. Scott y otros que participaron en Lectura a través de Pittsburg, los estudiantes disfrutaron de su tiempo.  
Compartió que hay una necesidad urgente de que los miembros de la PEA expresen sus preocupaciones y se sientan respetados, ella 
espera asociarse con el Distrito para hablar sobre estas preocupaciones. 
 
12. Peticiones de la Mesa Directiva 
 
12.01 Peticiones de Información 
El Sr. Arenivar pidió que se organicen los asuntos para acomodar a las personas y a los estudiantes que asistirán para evitar que las 
personas tengan que esperar mucho tiempo durante una reunión. 
 
La Dra. Schulze y el Sr. Smith dijeron que los asuntos que incluyen a los estudiantes fueron los primeros en la agenda pero que debido 
al Premio de Equidad y a la duración del comienzo de la reunión, la espera fue larga para los estudiantes. 
 
La Dra. Canciamilla pidió que se le proporcionaran datos sobre las horas de consejería que se ofrecen a los estudiantes.  A ella le 
gustaría saber cuánto tiempo se utiliza en servicios indirectos tales como el papeleo y la cobertura de las aulas. 
 
12.02 Peticiones de la Agenda: 
La Sra. Gonzales, miembro Estudiantil de la Mesa Directiva, pidió que se incluyera un asunto en la agenda de la próxima reunión sobre 
el proceso para que los estudiantes obtengan una exención de Educación Física. 
 
La Dra. Canciamilla pidió que un asunto de la agenda se discuta y que se revisen las posiciones en el Distrito que son financiadas por 
los fondos LCFF Suplementarios y de Concentración para ver si están alineadas con el LCAP. 
 
13. Próxima reunión de la Mesa Directiva / eventos futuros/ clausura de la sesión 
13.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva es el 20 de marzo de 2019.  
La reunión fue clausurada a las 10:28 p.m.    
 
La Mesa Directiva clausuró a la sesión cerrada sin nada que informar. 
 

 

 

 


